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SANT ANTONI

Un centenar de participantes
en la bicicletada reivindicativa

Un centenar de ciclistas de todas la edades se reunieron este do

mingo para reclamar un carril bici y para peatones entre Llinars
del Valles y Sant Antoni de Vi!amajor. En un ambiente festivo, los
ciclistas realizaron el trayecto previsto desde Sant Antoni hasta
Llinars y luego volvieron al punta de partida. La bicicletada rei

vindicativa fue convocada por un grupo de entidades agrupadas
bajo el nombre de Dret a Viure Dignament. Las entidades conside
ran que, sin un coste excesivo, podria construirse un carril para

peatones y bicicletas en ellateral izquierdo de la BP-5107. La pla
taforma pi de al Ayuntamiento de Sant Antoni y a la Diputacion
de Barcelona, actualmente propietaria de la carretera, que hagan
los esfuerzos necesarios para poder hacer efectivo este proyecta.
RdV

SANT (ELONI

Convenio para mancomunar

la grua con Palautordera

EI pleno municipal de Sant Celoni ha aprobado la constitucion
de un convenio regulador de una comunidad de municipios
con el Ayuntamiento de Santa Maria de Palautordera para el
sostenimiento en cornun de los gastos generados por el servi

cio de retirada de los vehiculos de la via publica. El convenio

aprobado que por el momenta afecta directamente a Santa

Maria de Palautordera, esta abierto para que otros municipios
del Baix Montseny, sean del Valles Oriental 0 no, puedan ad
herirse si asf 10 desean. Con este convenio estos municipios
inician la mancomunidad de un nuevo servicio. J.P.

LLI�A O'AMUNT

Aprobada la ampliacion en 4.000 metros
cuadrados de Biokit en can Male

La empresa quimica Biokit podra ampliar finalmente sus ac

tuales instalaciones en el area de Can Male, cercana al micleo

antiguo, en 4.000 metros cuadrados. EI equipo de gobierno
municipal (ERC y ICV) aprobo el convenio urbanistico refe
rente a este sector durante el pleno ordinario del jueves, 27 de
enero. EI concejal de Medi Ambient i Territori, Ferran Mira

lIes, destaco que el consistorio permite una ampliaciori a Bio
kit 'inferior a la que proponia, y hacia dentro en el perimetro de las
naves ', En la votacion de este punto la oposicion se abstuvo.
Ayuntamiento de Llica d'Amunt e industria quirnica han esta

blecido en el convenio que Biokit debera trasladar toda su ac

tividad industrial en el caso de que los terrenos de Can Mon
cau tuvieran que urbanizarse para acoger las instalaciones de
la empresa texti! Mango. En el supuesto, las actuales naves de
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Biokit en Can Male se convertirian en equipamientos munici

pales. Por otra parte el consistorio ha adjudicado los trabajos
del proyecto de urbanizacion y reparcelacion de los barrios de

Migdia (arrabales de Can Xicota, Can Merles i Can Ribell), to

davia sin servicios de iluminacion urbana, pavimentacion y al
cantarillado. X.M.

SANT FOST

Proyectan un tunel de unos tres
kilometros para unir Mollet con

Badalona

EI conseller de Politica Territorial, Joaquim Nadal, ha asegu
rado que la Generalitat trabaja en el proyecto de construccicn
de un tunel de unos tres kilometres que unira Mollet con Ba

dalona y que transforrnara la actual B-500 en una autovia. Na

dal ha sefialado. informa elvallesdigital, que el anterior pro
yecto de mejora de la B-500 tendra una revision en profundi
dad porque la r e d a cci o n del nuevo Plan de Carreteras

contempla que esta infraestructura pase a formar parte de la
red basica y, por 10 tanto, tenga las caracterfsticas de autovia.

Segun el conseller, este replanteamiento ha determinado que
"se estudien nuevos corredores de paso que se situan al sur del corre

dor de la actual B-500 e implican la construcci6n de un tunel de gran
longitud, de unos 3 kil6metros ". Nadal ha afiadido que "la nueva

soluci6n tendrd un coste mucho mas elevado que el del estudio inicial,
pero tambien la construcci6n del tunel de gran longitud permitird re

ducir el impacto global de la actuaci6n ",

(ALOES

Comas toma posesion como regidor
en la misma linea que su predecesora

Edilbert Comas, el nuevo representante de ICV-EUiA en el

Ayuntamiento de Caldes, prornetio su cargo y torno posesion
de este en el ultimo pleno municipal, celebrado el jueves de la
semana pasada. Comas, hizo un pequefio discurso de incorpo
racion en el que deja claro que la linea de su partido sigue co

mo hasta ahora: critico el pacto entre socialistas y convergen
tes explicando que su grupo hubiera optado por un pacto de

izquierdas, exactamente el mismo discurso con el que la anti

gua regidora, Josefa Palomero, se despidio del consistorio
unos dias atras ..

Recordemos que el partido decidio sustituir a la regidora en

medio de la legislatura porque es probable que Comas sea el

proximo candida to del grupo para las elecciones municipales.
E. S.

(ALOES

Se presenta la nueva aseclaelen de
productores y elaboradores ecologicos
a un centenar de empresarios del sector

Un centenar de empresas agroalimentarias ecologicas asistie
ron el jueves pasado a la presentacion de la Asociacion Catala
na de Productores, Elaboradores y Comercializadores de Pro

ductos Agroalimentarios Ecologicos (APECPAE), que se ha im

pulsado desde Caldes y que tiene su sede en este municipio.
Estuvieron presentes en el acto la alcaldesa de Caldes, Mont
serrat Domenech, el presidente de la entidad, Felix Marti
nez, el diputado delegado de comercio de la Diputacion de

Barcelona, Jaume Vives, y el director general de Industrias
Agroalimentarias de la Generalitat, Salvador Puig. Esta orga
nizacion que nace para velar por los intereses del sector, tiene
una de sus inquietudes principales en el combate con la agri
cultura transgenica.

EI encuentro sirvio para empezar a perfilar las inquietudes Y
lfneas de trabajo de la asociacion. E. S.
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